Yudaris Sánchez, por primera presea de Cuba en Mundial de Lucha Sub 23



La librista Yudaris Sánchez buscará en esta fecha aportar la primera presea cubana en el Campeonato Mundial de Lucha sub 23, con acción en la ciudad polaca de Bydgoszcz hasta el domingo venidero.

Yudaris, plata mundial juvenil en la edición de Tampere de este año enfrentará por la medalla de bronce a la rusa Khanum Velieva, tras superar en la ronda de repechaje a Buse Tosun de Turquía por 4-0.

La cubana inició su accionar con éxito sobre la búlgara Sofiya Hristova por 4-2, antes de caer en cuartos de final frente a la francesa Koumba Selene, quién disputará el cetro contra Naruha Matsuyuki.

En el estreno de las damas en el Mundial, la otra representante nacional Mabelkis Capote concluyó quinta en los 75 kilogramos, gracias a dos éxitos en cuatro salidas al colchón, la última derrota por la disputa del bronce ante la alemana Francy Raedelt 14- 4.

Mabelkis comenzó con sonrisa de 2-0 sobre la rusa Anzhela Kataeva, subcampeona mundial juvenil; luego superó a la estadounidense Rachel Ann Watters 11-0, antes de ceder en semifinales 12-0 frente a la japonesa Yasuha Matsuyuki, a la postre campeona.

En las fechas anteriores, los grequistas Reinier Pablo Díaz (98 kg) 7y Luis Alberto Horta (59 kg) no pudieron sumar premios al perder en sus primeros combates.

Por Cuba todavía restan por combatir, los hombres de la modalidad libre, Reineris Andreú (57 kg), Cristian Solenzal (65 kg) y Lázaro Hernández (86 kg)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148268-yudaris-sanchez-por-primera-presea-de-cuba-enmundial-de-lucha-sub-23$



Radio Habana Cuba